



La mort de Jésus est riche de sens et sa portée dépasse tout ce que nous pourrons jamais imaginer. Dans ce passage de Romains 3.23-25, Paul nous présente la mort de Jésus selon trois approches complémentaires, celle de la justification, celle de la rédemption, celle de la propitiation. La première nous parle de pardon de nos péchés, la seconde de liberté et d'appartenance à Dieu, la troisième de réconciliation. Avez-vous expérimenté chacune de ses dimensions du salut? Que Dieu vous bénisse

Eglise Paris Metropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com